Italienische Partnerklasse zu Gast an der HAK Spittal

Kurz vor Weihnachten durfte die HAK Spittal/Drau eine Schülergruppe der Partnerschule ITC Scaruffi Levi Tricolore aus Reggio Emilia, Italien, im Rahmen des Erasmus+ Projekts willkommen heißen. Im Fokus der Projektwoche stand das Thema "Nachhaltigkeit", das gemeinsam in Workshops und Ausflügen vertieft wurde.

Die Woche botein abwechslungsreiches Programm: Neben Projektarbeiten in der Schule erkundeten die italienischen Gäste die Region, darunter den Millstätter See, den Villacher Christkindlmarkt und den stimmungsvollen Katschberger Adventweg. Besonders beeindruckt zeigten sich die Schüler von der verschneiten Winterlandschaft Kärntens, die für viele ein neues Erlebnis war.

"Solche Begegnungen sind ein wichtiger Beitrag zur Förderung von interkulturellem Austausch und sprachlicher Kompetenz", betont Christina Kendi, Italienisch-Professorin an der HAK Spittal und Organisatorin der Woche. Die Schüler aus Italien lobten nicht nur die Gastfreundschaft, sondern auch die Möglich-



keit, ihre Deutschkenntnisse in einem authentischen Umfeld zu verbessern. Direktor Reinhold Strobl bedankt sich bei allen Be-

teiligten für die gelungene Zusammenarbeit und freut sich auf weitere gemeinsame Projekte mit der Partnerschule in Reggio Emilia.





